

Resumen mensual de novedades

Todas las noticias en [www.crandon.edu.uy](http://www.crandon.edu.uy)



- Una marea golden & blue
- El proyecto *Escuela Saludable* en congreso de ALAIME 2024
- Alumnos de Primaria participaron del Primer Junior Camp de Uruguay
- Disfrutar del encuentro: Olimpíadas de 7.º

## Una marea golden & blue

Una constelación golden & blue se extendió por el Parque Batlle en la tarde del sábado 19. La correcaminata congregó a más de 900 participantes. Estudiantes de todos los grados, funcionarios, familias y exalumnos de las más diversas generaciones se desplegaron a lo largo de un circuito de 5 kilómetros.

La organización, que finalizó el ciclo de festejos por los 145 años de Crandon, estuvo a cargo del Mag. Germán Strauss Chaves, coordinador de Educación Física.

La carrera tuvo arco de salida y de llegada, reloj, calentamiento, puestos de hidratación y regalos al finalizar, además de un circuito demandante con varias subidas! Los más pequeños también participaron en un recorrido infantil de 600 metros, que se efectuó minutos antes de la largada oficial.

La jornada fue una oportunidad para recorrer un camino juntos, compartir abrazos y risas y cosechar anécdotas en una actividad deportivo-recreativa que se realizó por primera vez en 145 años.

Al finalizar, congregados frente al arco, hubo aplausos y algarabía y la certeza de ser parte de una historia viva. 145 and still on the run!

## El proyecto *Escuela Saludable* en congreso de ALAIME 2024

En el marco de la edición 2024 del congreso pedagógico de la Asociación Latinoamericana de Instituciones Metodistas de Educación (ALAIME), la Lic. María Eugenia Goyret Moreira, directora de Inicial y Primaria, compartió, el jueves 10 de octubre, el eje de trabajo *Escuela Saludable* a través de la presentación *Nuestros gestos crean convivencia*.

Este eje de trabajo, orientador de la tarea educativa para la convivencia en un contexto de respeto a la diversidad, se desarrolla desde más de una década, pero fue redefinido a partir de la pandemia, donde surgieron nuevos desafíos epocales, para promover un desarrollo emocional saludable.

Estos pilares permiten la construcción de una escuela en la que se aprende a convivir, se respetan las normas y los derechos en un marco de cooperación y participación.

*Escuela Saludable* tiene como objetivo promover, en niñas y niños, la construcción gradual de una conciencia individual y colectiva de amor, compromiso y cuidado del entorno natural y social.

A partir del acercamiento a la vida de Jesucristo y sus enseñanzas, integrándolas en la convivencia cotidiana, se trabaja para que los estudiantes puedan desarrollar y actuar con sólidos valores humanos. También se promueve la apropiación de estrategias y herramientas para convivir con respeto —escucha, comprensión, capacidad de enfrentar y resolver conflictos, autorregulación emocional, búsqueda de la armonía en las diferentes relaciones interpersonales—.



Continuar leyendo en el código QR

## Alumnos de Primaria participaron del Primer Junior Camp de Uruguay

Nueve escolares de Crandon participaron del Primer Junior Camp de Uruguay, organizado por Espacio Ciencia (LATU) y Computer Society (Instituto de Ingenieros Electrónicos, IEEE). La actividad, que tuvo lugar en la mañana del 7 y 8 de octubre, reunió a estudiantes y docentes de 6.º grado de Educación Básica Integrada (EBI, Primaria) con el propósito de acercarlos a distintas tecnologías mediante una serie de desafíos STEAM (Science, Technology, Engineering, Arts and Mathematics).

Durante las dos jornadas, los estudiantes —que fueron convocados por ser parte de la categoría robótica en las Olimpiadas Ceibal de este año— resolvieron, en equipos, diferentes desafíos con drones y placas programables. Asimismo, tuvieron que crear una radio con circuitos y diseñar y construir un robot con ciertas características.

Además de interactuar con otros alumnos de instituciones públicas y privadas de todo el país, conversaron, en inglés, con representantes del IEEE. Fue una excelente oportunidad: ¡el Primer Junior Camp generó, en los alumnos, alegría, motivación y ganas de continuar profundizando en las diferentes tecnologías! Además de interactuar con otros alumnos de instituciones públicas y privadas de todo el país, conversaron, en inglés, con representantes del IEEE. Fue una excelente oportunidad: ¡el Primer Junior Camp generó, en los alumnos, alegría, motivación y ganas de continuar profundizando en las diferentes tecnologías!

### Equipo Crandon en el Primer Junior Camp del país:

Facundo Arralde López, Santiago Casella González, Tadeo Delgado Larghero, Nuria Machado Skowronek, Benjamín Marteau Soggetti, Joaquín Martínez Ambrosoni, Camila Pérez Aloy, Catalina Sosa Berrospe, Juan José Tabakian López.

## Disfrutar del encuentro: Olimpiadas de 7.º



Las clásicas Olimpiadas crandonianas de primer grado de Secundaria (7.º de Educación Básica Integrada, EBI) se realizaron el sábado 28 de setiembre.

Esta actividad, muy significativa para el Departamento de Secundaria, reúne deportes, desarrollo de habilidades y destrezas, pruebas de conocimiento, de arte y un almuerzo compartido a través del que se procura que los estudiantes comprendan la importancia de apoyarse mutuamente, incluso en un entorno competitivo.

La antorcha olímpica entró al salón de actos Graff Hall y la llama, a través del relevo de mano en mano, unió a los cuatro grupos de la generación. Luego llegó el momento de la promesa olímpica: un juramento que prioriza la integración, la habilidad y el saber por sobre la competencia.

Durante la mañana, los grupos conformaron equipos mixtos y compitieron en handbol, futsal, voleibol y básquetbol. Después participaron de actividades de ajedrez, cubo mágico, karaoke, plástica, juegos de mesa y tenis de mesa.

Al mediodía compartieron, como generación, el almuerzo y, en la tarde, tuvo lugar el segmento de preguntas y respuestas diseñado a partir de las diferentes unidades temáticas desarrolladas en el año.

El encuentro finalizó con la presentación de la mascota de la clase y una coreografía musical ideada por cada grupo con la presencia de las familias.

### Prof. Daniel Morales Sánchez, docente de Educación Cristiana

(...) Dicen que el concepto de rival viene de rivera, recordando a aquellos que viviendo en orillas diferentes del río se necesitaban y buscaban para poder salir adelante. Porque el rival es el que me complementa, me impulsa a superarme y a ser mejor, y en el camino me invita a disfrutar del encuentro. Y aunque la pasión y la entrega por el equipo provocó algún «trancazo fuerte», el espíritu de fraternidad y respeto logró triunfar.

Cuando el barón Pierre de Coubertin inauguró en 1896 los juegos olímpicos modernos pronunció por primera vez el lema creado por su amigo, el padre Henri Didon, «Citius, Altius, Fortius», que en el año 2021 fue modificado por: «Citius, Altius, Fortius – Communiter», «Más rápido, más alto, más fuerte – Juntos», que representa la equidad, la diversidad y la solidaridad que buscamos construir en este mundo.

Lo que Coubertin nunca imaginó es que en Crandon tenemos nuestros propios símbolos, y que la llama de la lámpara en nuestra insignia nos guía y nos une, como quedó demostrado en la foto final sobre el escenario, con los chicos y chicas de los cuatro grupos unidos, acompañados de sus familias y sus docentes. O como lo dice el juramento que en el último año del ciclo superior hacen nuestros Seniors: «Y así nuestras luces unidas formarán una antorcha. Que ella simbolice siempre para nosotros todo lo hermoso, lo generoso, lo noble, los valores permanentes de la vida. Los años de desarrollo y visión convividos en Crandon serán herencia de certidumbre para nuestro futuro».